

PERS

Sah, Mad Romli Dilantik Menjadi Ketua DPD Golkar Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - PERS.CO.ID

Jan 30, 2022 - 02:14



TANGERANG -- Mad Romli resmi dilantik menjadi ketua DPD II Golkar Kabupaten Tangerang priode 2020 - 2025, pada Sabtu (29/1/2022) di hotel Lemo

Kelapa Dua Kabupaten Tangerang, pria asal Kecamatan Sukamulya yang menjabat Wakil Bupati Tangerang ini terpilih secara aklamasi di gedung Survana Padi, Sindang Jaya Kabupaten Tangerang pada Sabtu (28/8/2021) lalu.

Mad Romli dilantik oleh ketua DPD I Golkar Provinsi Banten Hj Ratu Hasanah, dihadiri Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar, Ketua DPP Bidang Bapilu Jawa 1, M.Q Iswara, sekjen DPD 1 Golkar, anggota DPRD Provinsi Banten Jaini.

" Saya mengucapkan selamat selamat kepada H Mad Romli sebagai ketua DPD Golkar Kabupaten Tangerang, dan 65 pengurus lainnya, semoga bisa mengemban amanah,"terang Ketua DPD 1Golkar Provinsi Banten, Hj Ratu Tatu Hasanah, saat melantik Ketua DPD Golkar II Kabupaten Tangerang di hotel Lemo Kelapa Dua.

Persaingan pileg pada tahun 2024 sambung Tatu sangat berat, untuk itu dirinya mengajak kepada seluruh pengurus dan kader Golkar untuk bersama - sama bekerja dan berkarya, agar Golkar pada tahun 2024 menjadi pemenang, baik Pileg, Presiden, Gubernur dan Bupati, Pengurus DPD Golkar.

" Kita juga harus bisa mensukseskan dan mensosialisasikan ketua umum Airlangga Hartarto menjadi Presiden,"kata Ratu Tatu Hasanah.

Sementara Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar mengatakan, keberadaan Partai Politik mempunyai posisi serta peranan yang sangat penting dalam setiap sistem demokrasi, Partai Politik memainkan peran penghubung yang sangat strategis antara proses-proses pemerintahan dan warga negara, bahkan melalui partai politiklah yang sebetulnya menentukan demokrasi.

" Saya mengucapkan selamat dan sukses kepada H Mad Romli menjadi Ketua DPD Golkar Kabupaten Tangerang yang baru saja dilantik oleh Ibu Tatu,"kata Zaki

Zaki mengatakan, keberadaan Partai Politik itu sendiri sebenarnya merupakan pilar yang sangat penting untuk diperkuat derajat pelembagaannya dalam setiap sistem demokratis. Namun disisi lain, tidak sedikit yang berpandangan kritis bahkan skeptis terhadap keberadaan partai politik, yang paling serius diantaranya menyatakan bahwa partai politik itu sebenarnya tidak lebih dari pada kendaraan politik bagi sekelompok elite yang berkuasa yang berniat memuaskan kekuasaannya sendiri.

"Dengan masih adanya pandangan kritis dan skeptis tersebut, partai politik hendaknya mampu meningkatkan fungsinya dengan baik sehingga sikap dan pandangan skeptis tentang partai politik dapat dihindari dan bahkan dihilangkan,"terangnya

Zaki menambahkan, Keberadaan partai politik bukan hanya dianggap sebagai alat dan kendaraan menuju kekuasaan saja, melainkan mampu memberikan dampak positif dan manfaat kepada masyarakat.

Oleh karena itu kata Zaki, Pemerintah Kabupaten Tangerang akan selalu mendukung kegiatan-kegiatan yang positif yang dilakukan oleh partai politik dalam membangun daerah, karena organisasi politik mampu berperan secara

aktif dalam membangun perkembangan daerah, khususnya dalam mewujudkan masyarakat Kabupaten Tangerang yang beriman dan sejahtera.

" Karena itu, saya berharap kepada Saudara-Saudara, agar benar-benar mampu dan terampil serta profesional di dalam menghadapi segala permasalahan yang ada, karena perubahan-perubahan yang melanda masyarakat kita, bila tidak terkendali akan dapat mengarah pada disintegrasi bangsa,"ternagnya.

Sementara Ketua DPD Golkar Kabupaten Tangerang Mad Romli mengucapkan terima kasih tiada terhingga kepada Ketua DPP Golkar dan Ketua DPD Golkar Provinsi Banten serta Bupati Tangerang yang telah hadir dan menyempatkan waktunya ke acara pelantikan DPD Golkar, menurut dia, saat ini telah terbentuk seluruh kepengurusan di tingkat kecamatan dan desa, sebagai kader Golkar, tentunya kita harus bisa membesarkan nama partai, tahun 2024 yang akan datang merupakan tahun politik , dimana Golkar ditargetkan untuk menjadi pemenang Pemilu, Pilpres dan Pilkada.

" Saya mengajak ke semua kader dan pengurus untuk bersatu mensosialisaikan kepada masyarakat bahwa bapak Airlangga Hartarto ketua umum DPP partai golkar ini akan maju mencalon presiden ke 8 pada tahun 2024 mendatang",
ujarnya. (Sopiyan)